

# VOX POPULI



## EL GRITO DEL DIA

*ABUSO EN GUSTAVO A. MADERO*

Con un llamado a Marcelo Ebrard, acudió a la redacción del Diario de las Mayorías, el señor Arturo López Hernández, voceador desde hace 44 años, de los cuales 30 ha tenido su puesto en Avenida Fernando Amilpa, frente al número 194, casi esquina con Vicente García González, en la Colonia CTM-Atzacolco. Luego de tres décadas de laborar ahí, los funcionarios de Vía Pública de la GAM pretenden quitarlo injustificadamente, toda vez que los propietarios del salón de fiestas "Classic", donde hicieron sus cierres de campaña los candidatos del PRD, entre ellos el jefe delegacional electo, Víctor Hugo Lobo, requieren la banqueta para utilizarla de estacionamiento, lo cual hacen ya desde hace años. Ante esta arbitrariedad, el trabajador solicita la intervención de las más altas autoridades de la ciudad de México para detener este atropello a su fuente de trabajo, es su sustento y el de su familia. Asimismo, denuncia que en una ocasión ya fue privado de su libertad por unos sujetos para presionarlo a retirar su puesto, por lo cual levantó la denuncia correspondiente ante el Ministerio Público.

### TAXISTAS IRREGULARES

Derechohabientes del IMSS recurrieron a esta *Columna del Pueblo* para denunciar la base de taxis que se ubica en el kilómetro 17.5 de la carretera México-Texcoco, frente a la Clínica 53; toda vez que los chóferes son groseros y prepotentes, dañan los puestos que se encuentran en la zona; además de viernes a domingo hacen "su fiesta" en la calle, po-

nen música a gran volumen, ingieren bebidas embriagantes y realizan sus necesidades fisiológicas en la vía pública, sin importar la hora y que los pacientes entran y salen del centro de salud. Las irregularidades ya fueron denunciadas en varias ocasiones a las autoridades del municipio de Los Reyes La Paz, pero nadie los pone en orden.

### SIN AGUA 30 DIAS

Vecinos del Fraccionamiento Las Américas, ubicado en el municipio de Ecatepec, solicitan la intervención del gobierno del Estado de México para que les resuelvan la falta de suministro de agua potable, que tiene más de 30 días. El caso ya fue reportado en varias ocasiones a las autoridades municipales, pero no resuelven nada; además el problema se remontó a

meses, en que el vital líquido empezó a llegar en menor cantidad, hasta que de plano fue cerrado el suministro. En oficinas municipales les indicaron que era responsabilidad de los fraccionadores Casas ARA, pero éstos se deslindan y dicen que son los otros, y como "todos se echan la bolita", los afectados piden la intervención del gobernador del Estado de México.

